
Zu TOP 14 - Anfrage der CSU-Stadtratsfraktion vom 16.09.2008 
Kleine Nordumgehung von Burgfarrnbach 
Durch Herrn Oberbürgermeister erfolgte ein Sachstandsbericht, insbesondere 
zur Frage der Grundstücke, die bislang von den Landwirten nicht freigegeben 
werden. 


